



Collectif des projets en campagne, du développement rural, de l'autonomie et de l'impertinence

« CHARTE DES VALEURS » à embrasser...

Si j'ai choisi de rejoindre les Localos, collectif des projets en campagne, du développement local, de l'autonomie et de l'impertinence, c'est que je me reconnais bien là :

- sens du collectif, respect de la parole de chacun(e)
- intérêt pour le travail en réseau, pour l'échange de savoirs et de compétences
- souci du fragile, des personnes et des territoires les plus fragilisés par le « monde moderne »
- démocratie active, humanisme, laïcité
- indépendance d'esprit

Et que je partage la volonté de :

- explorer et expérimenter des démarches et des projets qui incarnent des alternatives crédibles et viables au système actuel,
- promouvoir l'autonomie des individus et des territoires, une autonomie solidaire et ouverte,
- accompagner la ruralisation des villes, l'innovation rurale, l'économie plus sociale, solidaire, collaborative...,
- s'appuyer sur la culture pour faire évoluer la vision dominante.

Les Localos partagent l'impertinence nécessaire pour voir, analyser et agir de manière différente, nouvelle, adaptée. Parce qu'il est qu'il est urgent de travailler autrement pour accompagner la transition écologique des territoires !